
 

 

 

 

 

 

実行委員に interview！のコーナー！！ 

-修学旅行-             -宮っ子チャレンジウィーク-  

３年生の皆さんは先日修学旅行に行って来まし

たね。例年は京都奈良方面なのですが、今年はコロ

ナの関係上、東北方面となりました。今回はそんな

修学旅行について実行委員さんにインタビューし

てみました！   

・実行委員長 福田さん                                           

  旅行中にはいろいろありました。でも、楽しか

ったと言ってくれる人がいてよかったです。宿泊

はにぎやかで楽しかったです。途中改善点もあっ

たけど修学旅行中に直せてよかったです       

・実行委員 小池さん                  

  楽しかったです。スキー教室がなかった分の青

春を取り戻せました。中学生の青春は終わったわ

けではありません。勉強だけじゃなく、青春も！ 

６月２８日（月）～７月２日（金）の５日間、 

２年生は宮っ子チャレンジウィーク（職業体験）を

行います。ということで、宮っ子チャレンジウィー

クの実行委員さんに、インタビューしてみました！ 

 

・実行委員長 関さん 

実行委員長という特別な経験を通して、自分の

成長にも生かし、委員長らしくしっかり仕事こな

していきたいです。 

・副委員長 岸野さん 

副委員長という立場でこの経験を将来にも生

かし、しっかりと委員長の関さんのこともサポー

トしていきたいです。

                                                

ついに決行！体育館開放！！ 

雨が多いこの梅雨の季節、昼休み外で遊びにくくなる時期にとうとう体育館の開放をすることができまし

た！まだ試行錯誤しながらですが、みんなが楽しく遊んでいるような印象を受けます。もう遊んだことがな

い人も、楽しみにしていてください。こうしてほしいとか、ここがいやだったなどの意見があれば、意見 BOX

でいつでも受け付けています。今の季節はプールの授業で体育館を更衣室代わりに使っており、なかなか体

育館開放の順番がまわって来ないと思いますが、必ず順番はまわって来ますので気長にお待ちください

(^_^)v また、体育館に来る時には必ずルールの紙に目を通し名簿の自分の名前に○を書き、消毒をしてか

ら体育館の中で遊んでください。そして上履きとシューズ入れは授業で使うように外の下駄箱に入れてく

ださいね。お願いします。 

 

3号 

北川・鈴木 

 よくみつけたなー。みんなたいかいがんばれーー 

 

しりとりです。？に当てはまる言葉を答えてください 

しりとり→り①→①いか→かん②→②③→ 

③な③→③ち→ちず→ず④う→うし→ 

し⑤くしょ→しょくぱん 

②④⑤①③➔？ 

答えは次の生徒会新聞で！ 
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